

令和 7 年 1 月 1 日 発行

発行 栄東地区まちづくり未来会議

(Tel.711-2203)

栄東地区まちづくり未来会議

検索



未来会議だより



第 21 期栄東連合町内会 役員一同



「門松やおもえば一夜三十年」

新年明けましておめでとうございます。皆様には、夢と希望に満ちあふれた新しい年をご家族ともども健やかにお迎えることと、心からお慶びを申し上げます。

冒頭は、松尾芭蕉 34 歳の句で「新たな年を迎え振り返ってみれば一年どころか三十年、人生はまるで一夜の夢のようだ。」との心情が込められています。

この一年を顧みれば、平穏ながらも幾つかの困難を乗り越え、一方、地域の思いが花開き大盛況で終了した「ひのまる公園盆踊り」を始め、「栄町を彩る花プランターづくり」、「先進的な避難所運営訓練」、「熱狂的な演歌体操と盆踊り教室」、「四季を通して交通安全街頭啓発や防犯活動」など、あっという間に季節は巡り、今年も「ウエルカム雪像」の季節を迎えます。この雪像は、大勢の地域・関係団体が創る協働作品ですが、制作が仕上段階に入ると化粧雪(メイク雪)が出来栄えの優劣を決めるため、裏方として不純物が少なく結晶が細かいサラサラ雪を丁寧に採雪し微妙な水加減でシャーベットづくりに汗を流す寡黙な男のセピア色の思い出と、そのうん蓄を語らずとも「顔がほころぶ」記念写真や握手を交わした 7 年前がこの時期になると目に浮かびます。

さて、昨年、当連合町内会は創立 40 年という円熟期を迎え、先輩諸兄姉の皆様からは「日々の暮らしに楽しみを見出し家族や仲間と心を通わせ、喜び、悲しみ、悩みながらも平穏無事に過ごすことが一番の幸せである。」との言葉が胸に染みます。

令和 7 年の地域活動は、どんな巡り合わせが訪れるか期待と不安もありますが、皆様一人ひとりの気軽な参加と出会いをご縁に新たな気づきや発見が生まれ、「温もりのある まちづくり」への発展を念願しております。「人生は箱入りチョコレートみたいなものよ 食べてみないと中身はわからない(映画:フォレストガンプ/一期一会)」。

どうか、皆様方の気軽なご参加により、お仲間との輪を広げていただき、ご活動の中でお気づきのことは気軽にお声をお寄せ願いたいと思います。

結びに、各町内会、関係団体にとりまして本年が災禍なく、平穏で笑顔あふれる一年となりますよう心からお祈り申し上げ、栄東連合町内会役員一同のご挨拶といたします。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

令和 7 年 元旦



--令和6年12月10日(火)--

栄緑小子育てサロンで、 一足早くクリスマス会



この日、栄緑小学校の子育てサロン「グリーンピース」でクリスマス会が開催されました。同校3階の視聴覚室には、ツリーなどが飾られて一足早くクリスマスモード満点です。

まず、子どもたちは、2教室分ある視聴覚室に広げられたおもちゃで遊びます。小さな滑り台に、

積み木やブロックで遊んだり、おもちゃの車で走り回ったりと思いに楽しく過ごします。

クライマックスは、スタッフが扮したサンタさん、トナカイさん、ツリーさんの登場です。大きな白い袋を背負ったサンタさんに注目し、一人ひとりプレゼントをもらいます。中には恐る恐るプレゼントをもらう子も。サンタさん、トナカイさん、ツリーさんをバックに読み聞かせや人形劇もあり、あっという間の子育てサロンでした。



朝早くから栄東地区、栄西地区、百合が原太平地区の皆さんが、ツリーの飾りつけやおもちゃの準備をして一生懸命クリスマス会を盛り上げてくれました。子どもたちの嬉しそうな笑顔が溢れる楽しいクリスマス会になりました。

--令和6年12月12日(木)--

新年交礼会開催を決定、 町内会長会議



この日、日の丸会館で第3回町内会長会議を開催しました。まず、冒頭、菊地会長からは、11月に実施した市長との意見交換や敬老パスの検討状況、栄東小と栄緑小の配置検討委員会の進捗、つどーむに建設が計画されている美香保体育館後継施設の構想などの報告・説明がありました。

各部からの報告では、日赤募金や共同募金の実績報告、連町をはじめ東区長、市長表彰の推薦や

市の町内会世帯調査の提出依頼などがあり、審議事項では、栄東地区の新年交礼会を令和7年1月15日、日の丸会館で昨年と同規模で開催することが決定されました。

また、栄町元気プロジェクト実行委員会が、2月4日～11日のさっぽろ雪まつりつどーむ会場でウェルカム雪像の設置を計画しており、連合町内会でも支援をしていくことを決定し、各町内会へも協力依頼がありました。

町内会長会議は、連合町内会で収集した市政の重要事項や事業の進捗などを報告するとともに、事業計画なども節目節目で審議し、きめ細かな情報共有を図っており、来年3月13日には、令和7年度定期総会の議案について審議する予定です。



▲昨年つどーむ会場で制作したウェルカム雪像